

## Männer und Leckerli

# Männer und Leckerli

**NÖ MÄRCHENSOMMER /** Die Kernölamazonen starteten die Erwachsenenenschiene mit ihren Liederliebesreisen.

**POYSBRUNN /** Zumindest einen Vorteil hatten Gudrun Nikodem-Eichenhardt und Caroline Athanasiadis als Kernölamazonen, als sie just an jenem Abend ihre Weinviertel-Premiere feierten, an dem in Wolkersdorf der Kultursommer und auch in Staaatz die Saison startete: Die

beiden Damen blieben, im Gegensatz zu ihren OpenAir-Kollegen, im Poysbrunner Schlosskeller wenigstens trocken. Denn mit ihrem Musikkabarett Liederliebesreisen eröffneten sie heuer die Erwachsenenenschiene beim NÖ Märchensommer.

Nikodem-Eichenhardt und At-

hanasiadis, beide erprobte Schauspielerinnen des NÖ Märchensommers, setzen auf die weibliche Sicht der Dinge: Ein roter Koffer und Pianist Henrik Sande (er hat nicht viel bei den beiden starken Damen zu sagen) begleiten die beiden Damen auf ihrer Reise durch die Welt und die Liebe.

Was ist die weibliche Sicht der Dinge? Oft muss da nichts hinzu gefügt werden: Wenn Frauen Grönemeyers „Männer“ singen, dann ist das schon eine ganz andere Aussage als bei dem deutschen Barden. Wenn sie „I'm so excited“ auf deutsch singen, klingt das gleich viel direkter, als im englischen Original. Und wenn sie sich zwischen den französischen Chansons, englischen Popsongs, deutschen Schlagern auf die Suche nach „männlichen Leckerlis“ begeben, so ist das einfach nur genial.

Das erste abendfüllende Programm der Kernölamazonen stammt aus der Feder von Michaela Riedl-Schlosser, die auch beim Märchensommer für die Story sorgt.

Die Kernölamazonen gastieren noch am 30. Juli, 6., 13. und 20. August, jeweils um 20 Uhr, beim NÖ Märchensommer im Schloss Poysbrunn.



Caroline Athanasiadis und Gudrun Nikodem-Eichenhardt setzen auf die Macht der Musik. Dass die bissigen Kommentare rund um das Leckerli Mann nicht fehlen dürfen, ist klar. FOTO: PFABIGAN